

Sigue cese de actividades en el Hospital Departamental

Escrito por Redacción

Miércoles, 09 de Julio de 2014 10:19 - Última actualización Miércoles, 09 de Julio de 2014 13:18



Los médicos generales y enfermeras del Hospital Departamental permanecen por tercer día consecutivo en cese de actividades a pesar del acercamiento intentado desde distintas esferas como la Secretaría de Salud y la Defensoría de Pueblo, seccional San Andrés.

Al respecto, el doctor Antonio De Armas, vocero de los médicos en conflicto dijo que en tanto no le paguen los salarios adeudados correspondientes al mes de junio y otras reivindicaciones permanecerán en cese parcial de actividades.

Actualmente en el hospital solo están atendiendo “urgencias extremas”.

Por su parte la Defensoría del Pueblo viene realizando un acompañamiento a los médicos y enfermeras del hospital departamental. E igualmente este martes se hizo presente el secretario de Salud, Alfredo May Salcedo, que escuchó atentamente los planteamientos de los trabajadores.

La agente del Ministerio Público señaló que de hecho hay una vulneración de los derechos laborales y humanos de los trabajadores y usuarios.

Por su parte, EL ISLEÑO conoció que la gerente de la IPS Universitaria, Marta Lia Arvelaez, se encuentra en Medellín buscando salidas con la gerencia de La Nueva EPS –principal deudor de la IPS Universitaria– para poder solucionar el grave problema de iliquidez que afronta el sector en las islas.